
 

 

 

 

委 員 会 議 事 録  
 

        2018 年01月10日（水） 

 

    会議名称:第7回奉仕プロジェクト委員会      会場：五井ＧＨ1Fカーニバル              時間13:40～14:30 

 出席者（敬称略） 

山本・上條・蔵内・三宅・本郷 

欠席者（敬称略）福原・始関・津留・上野・山内・高澤 

司会 上條委員長 

テ ー マ 議 事 内 容 及 び 結 果 

 

上條委員長挨拶 当委員会最大のプログラム、姉妹クラブ・ペタリングジャヤRC派遣短期交換学生5名を向か

い入れての12月18日～24日を大過無く終了する事が出来ました。蔵内リーダーを初め当委員

会の皆様、多くの会員の皆様のお陰と、深く感謝しております。 

本日の委員会のメインテーマは、次々年度に同様のプログラムが開催されるでしょうから、

改良できる点があれば反省し、収支決算と合わせて資料を作成したいと思っています。 

12/18出迎え＆12/24

見送り 

（山本会長）出迎えも見送りもＬＣＣの深夜便で、担当を頂いたRtnにはご足労をお掛けし

ました。また、引率者のいない未成年者の出入国には航空会社のテェックがあり、時間を要

しました。この点は次回、何らかの工夫が必要です。 

深夜に五井ＧＨへ到着の為、私が交換学生生徒と同宿しました。 

12/19千葉県内観光と

歓迎夕食会 

（蔵内リーダー）この日担当の福原会員と山内会員が本日欠席の為、私から報告します。午

前中は千葉港観光船に乗りましたが、京葉工業地帯など見て感動していたようです。午後は

鋸山ロープウエーを利用予定でしたが、強風の為に運行停止しており、徒歩で登りました。

交換学生は少し疲労したようでした。 

夕刻、五井ＧＨ東方楼で歓迎夕食会を開催。ホストファミリーとの初対面の場にもなったの

ですが、福原担当の司会で各自の自己紹介などもあり、すぐに打ち解けた雰囲気になりまし

た。 

（上條委員長）交換学生とホスト学生は事前にメール交信をしていたためか、グループ化

し、ホストファミリーの親御さんもRtnもグループ化してしまいました。立席にするとか、

指定席にするとか、ひと工夫が必要だったかと思います。 

12/20市長表敬訪問＆

例会出席 

（蔵内リーダー）交換学生は登校後、顧問教師引率で市役所へ。Rtnと落ち合って小出市長

を表敬訪問しました。市長からは2020年東京オリンピックに向けての市原市の対応なども含

めてお話があり、交換学生も市長との面談に感激していました。その後はRtnの引率で五井

ＧＨの例会に出席し、交換学生各自の自己紹介がありました。私が通訳を務めました。 

例会終了後はRtnの引率で学校へ戻り、インターアクター達と共にフラワーソープ製作を行

い、同作品はそのままお土産として持ち帰ってもらいました。 

12/21ディズニーラン

ド 

 

（蔵内リーダー）学校側担当のプログラムで、交換学生とホスト学生は舞浜駅集合。木嶋・

石井両顧問教師の引率のもとで終日ディズニーランドを楽しみました。後日交換学生に尋ね

ましたところ、やはりこのプログラムが一番楽しかったようです。 

12/22市原市内観光＆

ＩＡ主催さよならパ

ーティー 

 

（蔵内リーダー）この日を担当下さった岡本会員・川島会員に代わって、私から報告しま

す。交換学生は登校後、両会員の引率で大宮神社へ参拝。ご祈祷を受けたあとお守りを頂き

ました。五井のファーストフード店で昼食となりましたが、交換学生Nagrulan君はベジタリ

アンであり、トーストにジュースということでしたが問題ありませんでした。 

昼食後は学校へ戻り、IA部主催のfarewell Partyが開催されました。 

12/23東京観光 （三宅）交換学生・ホスト学生・木嶋・石井顧問教師・Rtn6名という大集団となりました関

係で、貸切バスを利用しました。10:00amに蘇我駅集合で浅草を見学、そこで昼食となりま

したが、各自に2,000円を支給して、好きなものを飲食するようにしました。午後は皇居に

向かいましたが、天皇誕生日でもあった関係で混雑しており、期待していた皇居内への入場

は時間の関係もあって出来ませんでした。無事定刻前に蘇我駅に到着し、解散となりまし

た。 

（上條委員長）交換学生Nagrulan君は家族での北海道旅行を楽しむため、この夜に私が成田

空港まで送りました。彼の兄が大阪の大学2年生で、成田空港で引渡し、兄弟は翌朝の便で

札幌へ。両親との家族旅行となりました。 

12/24買物＆見送り （蔵内リーダー）交換学生4名は夕刻までホストファミリーとの自由行動とし、土産物の購

入も含めて各自楽しんだあと、5:00pm五井ＧＨ東方楼にて始関会員担当の基、さよならパー

ティーが開催されました。4名の交換学生は山本会長・高澤幹事・平野会員の引率で羽田空



 

港より帰国となりました。 

（上條委員長）RCPJの関係者へメールで無事定刻に帰国した旨を送信し、翌日無事帰国した

旨の返信を受取りました。 

プログラムリーダー

所感 

（蔵内リーダー）こうした日別の担当リーダーを設置し、会員の26名が何らかの日別プログ

ラムに参加しており、クラブ全体の活性化にも寄与していると感じました。深夜便での入

国、深夜便での帰国は厳しかったですが、概ね満足のいく奉仕活動が出来たと思います。皆

さんのご協力に感謝します。 

（上條委員長）私は企画を組んだだけで、具体的なプログラムの運営は、リーダーと日別リ

ーダーにお任せして、プログラムのどこかに穴が開けば、助っ人要因として入るつもりでし

たが、結果的にはほとんど活動せずに済みました。これはCLP(Club Leadership Plane)の運

営方法で、企画に「組織」「タイムスケジュール」「予算」を組めば、ほとんどのRtnは日

頃ビジネスで管理業務を司っている人達ですから、担当業務を全うしてくれるのです。今回

リーダー役を受けてくれたメンバーの方々の今後の活躍が楽しみです。 

今後のあと処理 （上條委員長）来訪した交換学生5名に感想文をお願いし、それを年間報告書に添付するよ 

うにします。 

また、ホスト学生と顧問教師を例会に招待し、受入時の感想を聞いてみたいと思います。例

会日2/21、3/7、3/28のいずれか学校側の都合の良い日に出席願うよう要請してみます。 

  

  

RYLA＆地区大会への

参加者募集 

（上條委員長）ＩＡ交流担当・始関さんが本日ご欠席ですので、私が代行します。 

2月17,18日開催のRYLAへの参加希望者を本日の例会でも募集しましたが、希望者は出ませ

ん。また、2月25日開催の地区大会に青少年の参加要請が地区より来ております。この2点を

市原中央ＩＡ部へ要請しようと思います。高校では今週はセンター試験があり、その後の進

学指導で、多忙を極めていると思われ、時期を見て始関担当より学校側へ要請致します。 

地域貢献基金 

さくらさんさん会 

（山本会長）さくらさんさん会・河内代表より、同奉仕活動に協力してくれた会員4名をロ

ータリークラブで表彰してくれないかとの依頼が来ております。本日の理事会でも承認され

ておりますので、宜しくお願いします。 

第2回挨拶運動 （三宅）5月14日～17日に開催要諦です。委員会予算に余裕があれば、当クラブＨＰのスマ

ホ視聴化、4つのテスト等をカード化して開催日に配布、ティシュー等にカードを織り込ん

での配布、のいずれかを行いたいと考えます。市役所許可、駅長許可、警察許可、参加団体

募集等の事前作業がありますので、3月より具体的活動に入ります。 

（委員長）その為には交換学生の受入プログラムの予算消化状況を2月初旬までには確定さ

せたいですね。福原さんと学校側はすでに予算消化状況を事務局へ提出済みです。岡本さ

ん、三宅さん、始関さんに予算消化状況を事務局へ報告いただけるように要請します。 

次回委員会開催予定 （委員長）第8回奉仕Ｐ委員会は2/21（水）例会終了後とします。よろしくご出席の程。 

  

 


